

Avez-vous été en congé parental ou de maternité depuis la mise en œuvre de Phénix?

Il y a un processus de réclamation particulièrement important pour les fonctionnaires qui ont été en **congé parental ou de maternité** et dont le **supplément de salaire** a été versé **en retard** à cause de Phénix.

Un problème de paye peut avoir des répercussions sur vos finances pendant quelques années.
En voici un exemple :



Amira gagne normalement **63 000 \$** par année.

En 2016, lors de son congé de maternité, son supplément de salaire n'a pas été versé et elle n'a gagné que **43 000 \$**.

En 2017, les 20 000 \$ de supplément ont fait passer son revenu à **83 000 \$**.



Elle peut réclamer les deux sommes à son ministère.

Amira a reçu **3 200 \$** en tout.

Amira a payé **600 \$** de plus en impôt et a reçu **2 600 \$** de moins en Allocation familiale pour enfants, car celle-ci est fondée sur son revenu de 2017.

Vous aussi, vous pouvez #RéclamerLaDifférence